

Ejercicio de corrección



- El siguiente texto tiene errores. Revisa la puntuación y las mayúsculas. Corrígelos.

la misteriosa caja de cartón

el timbre sonó dos veces ese día lluvioso, y todos escuchamos el sonido. Mi madre se levantó para abrir la puerta y, cuando la abrió, vio solo una caja de cartón sin envolver. era lo suficientemente pequeña, liviana y delicada para que ella la llevara en brazos, así que la metió dentro y la colocó sobre la mesa del comedor. Al principio, dudamos en abrirla porque no estaba dirigida a nosotros. no sabíamos que hacer. mi padre decidió que no la tocáramos: así que la colocó encima de la heladera para que nadie pudiera alcanzarla. Los días meses y años fueron pasando y nos olvidamos de la ella.

hoy todos ya somos grandes y hemos formado nuestras familias. En mi caso, ha sido un secreto que me persiguió durante mucho tiempo, hasta que un día lluvioso, mi timbre volvió a sonar dos veces.